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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в текстовом виде. 

Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или неточной в связи с 

плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. Она публикуется как 

вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как 

аутентичную запись. 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ГИСЕЛЛА ГРУБЕР: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Говорит Алан.  Кто просит прощения за отсутствие Тижани, Раф и 

Тандер? Глен еще не присоединился.  Мы проверяем, есть ли он 

здесь. Лион здесь, Фатима тоже здесь. Нет, извините, Лион в отпуске. 

Я посмотрю, кто уже присоединился.  Я слышала, что Оливер также 

присоединился. Глен и Оливер только что присоединились, и они уже 

в Adobe Connect. Сандра также там.  У нас сегодня было очень жарко. 

Температура была 26 градусов по Цельсию, что очень необычно для 

такого времени года. К нам пока не присоединились только Беран и 

Сандра. Хотя нет, Беран и Сандра также к нам присоединились. Все 

члены ALAC уже присоединились к телеконференции, так что мы 

можем начинать. Отлично.  

 

 

Мы начинаем перевод.  

 

Доброе утро, добрый день и добрый вечер всем. Мы начинаем 

ежемесячную встречу ALAC. Сегодня 31 марта. С нами Холи Рэй, Алан 

Гринберг, Глен Макнайт, Морин Хильер, Беран Гилен, Джимми Шулц, 

Эдуардо Диаз, Сандра Хоферихтер, Сирануш Варданян, Микаэл 

Медриш, Себастиан Бошолле, Джудит Гелерштайн. На испанском 

канале у нас Фатима Кабронеро, на французском канале у нас Хаджа 

Оутара. Также с нами Джули Хамер.  

 

Прощение от Ванда Скартезини, Тиани Бен Джама, Рафид Фатани и 

Леон Санчез.  
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

СЕБАСТЬЯН БОШОЛЕ: 

 

 

 

 

Из персонала у нас Хейди Улрих, Сильвия Виванко, Ариел Лианг, 

Гиселла Груббер. Сегодня у нас есть французский, испанский и 

русский перевод. Французские переводчики – это Изабель и Глер, на 

испанском канале у нас Вероника и Давид и на русском канале у нас 

Екатерина. Пожалуйста, представляйтесь, прежде чем начать 

говорить, чтобы переводчики могли понять вас. Также прошу вас 

говорить не очень быстро, чтобы переводчики успевали переводить. 

Спасибо и слово Алану.  

 

 

Говорит Алан Гринберг.  Спасибо большое, Гиселла. Я надеюсь, что 

скоро меня начнут узнавать, и мне не нужно будет всякий раз 

представляться для выполнения стенограммы и перевода. Есть ли у 

кого-то вопросы, или, быть может, вы бы хотели что-то добавить к 

повестке дня? Я так понимаю, повестка дня у нас принимается.  

 

Да, Хайди, я вижу также, что несколько человек подняли руки. 

Простите, я все еще кашляю.  

 

Себастьян, вы здесь?  

 

 

Изабелла, вы меня слышите? Мы также обсудим организацию 

следующей встречи для CWG. Мы можем добавить это к последнему 

пункту повестки дня. Да, конечно, CWG будет обсуждаться.  

 

Оливье? 
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ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛРИХ: 

 

 

Спасибо, Алан. Говорит Оливье Крепин-Леблон. Я хотел бы, чтобы мы 

сами могли определять нашу повестку дня, освободив ее. 

 

 

Спасибо, теперь мы освободили нашу повестку дня. Я хотел бы также, 

чтобы, когда я двигаю какие-то вещи в Adobe Connect, они не 

двигались при этом у других. Спасибо большое. 

 

В Сингапуре мы составили большое количество планов, направленных 

на улучшение комитетов, однако я заметил, что CWG и CCWG 

отнимают большое количество времени. Мы все еще не сделали и 

половины тяжелой работы.  У нас будет раздел по двум рабочим 

группам, и мы находимся в критической точке по каждой из них. Я 

обещаю заняться данным вопросом как можно активнее. По 

результатам голосования мы получили 15 голосов от 15 членов ALAC. 

К этому мы и должны стремиться, и я рад, что это происходит. У меня 

нет других комментариев.  У нас довольно длинная повестка дня. 

Количество времени, выделенное на обсуждение некоторых пунктов, 

очень небольшое, поэтому я не знаю, сколько времени займет вся 

телеконференция. Я постараюсь уложиться в 2 часа. Я не знаю, есть ли 

у нас какие-то дополнительные пункты касательно ALAC, и я передам 

слово Хайди, чтобы она подтвердила это.  

 

 

Спасибо, Алан, говорит Хайди. Да, у нас есть несколько 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

незавершенных пунктов. Их совсем немного, и они касаются работы с 

ALAC в плане создания рабочих групп. Этот процесс идет полным 

ходом, и я надеюсь, что в конце этой недели или вначале следующей 

у нас появятся новости. Это был единственный пункт, который мы не 

разрешили ранее.  

 

 

Итак, давайте перейдем к разработке политики.  У нас очень много 

тем, большинство из которых мы недавно одобрили. Я думаю, что 

если мы посмотрим на заявления, которые были одобрены ALAC, а 

также на то, что мы имеем 15 голосов 15 членов, мы увидим 

положительную тенденцию.  

 

У нас есть форум. У нас есть 3 пункта повестки дня, и мы должны 

решить, будем ли мы принимать какие-либо действия по этому 

поводу. У нас есть несколько заявлений, которые находятся в 

процессе редактирования, и мне нужно очень внимательно 

рассмотреть. Вчера, когда я составил повестку дня, у нас было всего 2 

пункта. Во-первых, это бюджет на финансовый год 2016. Хочется 

верить, что все в ALAC хотя бы бегло просмотрели бюджет на этот год. 

У нас очень много заявлений, которые будут обсуждаться, и я бы 

очень хотел, чтобы все просмотрели вариант бюджета, так как 

комментарии закрываются 1 мая. Пожалуйста, изучите бюджет и 

оперативные планы.  Если у вас есть комментарии, сделайте их. 

Убедите их в том, что вы активно участвуете не только в ALAC, но и в 

ICANN. Технические вопросы курирует Тижани, но я бы очень хотел, 

чтобы вы все на это посмотрели. Механизмы защиты – это тема, 
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АРИЕЛ ЛИАН: 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

которая рассматривается Леоном, однако если у вас есть к этому 

интерес, пожалуйста, почитайте документы и делайте комментарии.  

 

У нас также есть группа по интернациональным регистрационным 

данным. Я не думаю, что нам нужно делать какое-то заявление по 

этому поводу. Однако нам необходимо взглянуть на это с 

международной точки зрения и убедиться в том, что там нет 

моментов, которые беспокоят людей. Если у вас есть комментарии, их 

необходимо высказать.  

 

Ариел, пожалуйста.  

 

 

Говорит Ариел. Есть запрос, который пришел только вчера. Я не 

уверена, что вы уже с ним ознакомились. Это касается политики 

передачи между регистратурами. Мы не решили, будем ли мы делать 

заявления по этому поводу.  

 

 

Могли бы вы сделать запрос на общественный комментарий? Говорит 

Алан. Расскажите нам о наших предыдущих действиях в этой связи. 

Расскажите нам немного об истории.  Это было бы очень полезно.  Это 

предотвратит параллельную работу со стороны всех участников. Есть 

ли какие-то другие комментарии относительно разработки политики? 

Это значительная часть того, что мы делаем.  

 

Хорошо, мы перейдем к следующей теме. Это обзор заявок ALS. У нас 
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ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

есть некоторые ALS, которые недавно были одобрены.  Я не думаю, 

что кто-либо из них участвует в этой телеконференции. Есть также 

несколько заявок, которые в данное время находятся на голосовании, 

и прежде, чем мы их одобрим, необходимо сделать комплексную 

проверку. Мы также должны получить рекомендацию со стороны 

RALO. Если у нас есть кто-то из RALO, кто хотел бы поднять этот вопрос, 

это можно сделать. У нас также есть некоторые заявки из AFRALO, 

которые были приостановлены, и если кто-то мог бы сделать 

комментарий по этому поводу, я был бы очень благодарен. Оливье? 

 

 

Спасибо, говорит Оливье Крепин-Леблон. Простите, я не по этому 

поводу хотел выступить.  

 

 

Да, конечно. 

 

 

 

Хорошо, спасибо. У нас есть целый ряд запросов касательно выпуска 

национальных доменов. В прошлом году у нас было несколько 

случаев, связанных с введением символьных доменных имен. Мы 

разработали ответ от ALAC, который был сделан Дэйвидом. Мы дали 

ответ на каждый из этих запросов. Я знаю, что в феврале не было 

никаких заявлений относительно выпуска кодов стран на втором 

уровне. Мы сказали, что не будет никакого заявления по поводу этих 

заявок. 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛРИХ: 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

Да. Говорит Алан. Мы решили, что есть два различных случая. Во-

первых, выпуск территориальных названий, и во-вторых, это выпуск 

двух символьных имен, будь то бренды или географические названия. 

Общее ощущение со стороны ALAC и At-Large указывает на то, что мы 

не видим никаких проблем в том, что они были выпущены в других 

TLD. Мы знаем, что некоторые члены GAC имеют проблемы в этой 

теме, однако для нас это нормально, и мы выпустили заявление, в 

котором мы предлагаем даже более широкий выпуск этих названий. 

Помимо негативных комментариев со стороны GAC, ни у кого другого 

не было проблем касательно выпуска имен. Я думаю, что они все 

были одобрены.  Я думаю, нет смысла включаться в этот процесс 

активно и выпускать заявление. Мы просто хотим, чтобы их одобрили, 

и я не думаю, что нам необходимо провести дополнительную работу 

по этому поводу. Если же у кого-то есть проблемы в этой связи, 

конечно, мы можем это рассмотреть.  

Да, Хайди. 

 

 

Здравствуйте, Алан и Оливье. Говорит Хайди. Я бы хотела поговорить 

об ALS.  

 

 

Говорит Алан. Если у кого-то есть что сказать относительно разработки 

политики, сделайте это сейчас.  
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ШЕРОЛ ЛАНГДОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

ШЕРОЛ ЛАНГДОН: 

 

 

 

Говорите, Шерол. 

 

 

Спасибо, говорит Шерол Лангдон. Я хотела бы включиться в 

дискуссию относительно выпуска двухсимвольных кодов стран. Я 

поддерживаю это заявление. Как только что сказал Алан, существует 

механизм выпуска этих имен. Это должно быть формально упомянуто, 

так как в этом году у нас было несколько периодов комментариев 

касательно процессов PDP, которые рассматривают выпуск имен, 

названий стран и территорий. Это отличается от кодов стран. Думаю, 

мы должны будем сделать комментарии по этому поводу.  В 

настоящее время бытуют мнения, которые не позволяют выпуск 

двухсимвольных названий стран и территорий. Хочу напомнить о том, 

что эта темы не может игнорироваться, и, я думаю, АLAC занимается 

этой темой. Мы могли бы провести расширенную дискуссию по этому 

поводу.  

 

 

Спасибо, Шерол. Говрит Алан. Я хотел бы, чтобы персонал добавил 

этот пункт в список действий и создал заявление со стороны ALAC 

относительно выпуска названий стран и территорий.  

 

 

Говорит Шерол. Это названия стран и территорий. Персонал, 

включите, пожалуйста, это в список действий. Мы постараемся 

сделать это менее чем за месяц. Пусть ALAC выпустит заявление 

относительно выпуска названия стран и территорий.  
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

ГЛЕН МАКНАЙТ: 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ХАЙДИ УЛРИХ: 

 

 

 

 

 

БЕРАН ГИЛЕН: 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

Что-нибудь еще по теме разработки политики? 

 

 

Это Глен. Да, мы пытаемся закрыть пятый пункт. Я хотел бы отметить 

комментарий Эвана. Эван говорит, что не будет больше 

председателем группы по новым GTLD.  

 

 

Спасибо, Эван. Я поговорю с вами по этому поводу. Я попрошу 

персонал включить это в качестве пункта действий.  

 

 

Итак, вернемся к заявкам от ILS. Говорит Хайди. Они сообщили о том, 

что связались со штаб-квартирой ISOC относительно 

приостановленной заявки из Гамбии, чтобы узнать статус по этой 

заявке.  

 

 

Говорит Беран. У меня есть обновленная информация по этому 

поводу. Они позвонили на прошлой неделе, и одобрение либо отказ 

будет готов к апрелю. Таким образом, люди смогут ответить либо 

вновь подать заявку.  

 

 

Говорит Алан. Я хочу отметить, что мы используем термин 
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«приостановлено» по просьбе руководства RALO. Мы должны 

убедиться в том, что следуем всем правилам, так как руководство 

RALO должно поговорить со мной, чтобы выяснить правила действия. 

Я должен гарантировать то, что мы следуем процессу.  

 

Хайди, вы все еще держите руку поднятой.  

 

Итак, кроме ISOC Гамбия все остальное находится в процессе, и 

комментарии отсутствуют. Кто-нибудь хотел бы сделать комментарий  

относительно заявок ILS? Это пункт 6 в повестке дня.  

 

Хайди, у вас снова поднята рука. Возможно, все еще поднята. 

Притворимся, что она опустила руку.  

 

Итак, Оливье говорит, что кто-то снова закрыл повестку дня, и ее 

невозможно перемешать по экрану. Все, можно. 

 

Седьмой пункт – это отчет по взаимодействию с RALO и другими 

рабочими группами. До того, как я дам слово, я бы хотел 

прокомментировать то, что этих отчеты очень важны.  

 

У нас бывают отчеты, которые не несут особой пользы в себе. Я хотел 

бы сказать, что отчеты AFRALO очень подробны и очень интересны.  

 

Итак, Оливье, вы тоже подняли руку. Вы хотели бы углубиться в 

данную тему?  
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ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Говорит Оливье Крепин-Леблон. У нас есть рекомендации от Atlas 2. 

Отчеты должны занимать одну страницу и рассказывать о том, что 

происходит в RALO.  Это просит ALS, поэтому эти отчеты должны быть 

представлены вовремя, и если RALO не воспринимает это всерьез, это 

очень грустно. У нас есть великолепные отчеты. Однако некоторые 

RALO вообще не представили в этом году свои отчеты. Это означает, 

что секретарь этого RALO не загрузил свой отчет.  У вас нет времени 

для написания этого отчета? Мне бы очень хотелось, чтобы эта 

ситуация была исправлена и чтобы председатели этих RALO 

проснулись, так как необходимо, чтобы эти отчеты были 

представлены вовремя. Спасибо.  

 

 

 Спасибо, Оливье. Я тоже буду относиться к этому более строго. Если у 

нас есть такие руководители RALO, которые не беспокоятся о том, 

чтобы отчитаться вовремя, это не очень хорошо. Мы рассчитываем  

получить со стороны ICANN поддержку. Мы также стремимся 

получить поддержку и других сторон, чтобы взаимодействие со всеми 

RALO поддержку не прекращалось. Однако если мы не знаем о том, 

что происходит со всеми RALO, мы оказываемся в довольно глупой 

ситуации, поэтому эти отчеты являются существенной частью того, что 

мы делаем. Я не буду указывать, кто именно не представляет эти 

отчеты.  Мне хотелось бы узнать, почему вы ничего не сделали. Я 

остановлюсь на этом, и если кто-то хочет со мной связаться лично, вы 

можете воспользоваться услугами Оливье.  
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ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

МОРИН ХИЛАРД: 

 

 

 

Оливье, вы снова подняли руку.  

 

 

Да, спасибо, Алан. Я хотел бы сказать о том, что у нас есть рабочая 

группа по метрикам, и эти метрики нам нужны.  

 

 

Говорит Алан. Если вы слышали в начале телеконференции, рабочая 

группа по метрикам не имела достаточного количества времени, 

чтобы отчитаться по своей работе, однако мы это все улучшаем. 

Процесс, который мы ведем, включает в себя также ожидания со 

стороны RALO, поэтому эти отчеты так важны для нас.  

 

Итак, главная мысль заключается в том, что это люди, которые 

должны взять на себя обязанность работать добросовестно.  

 

Итак, следующий пункт. Простите, я не спросил, есть ли у 

представителей RALO или посредников по взаимодействию какие-

либо комментарии.  

 

Морин, пожалуйста.  

 

 

Спасибо, Алан. Говорит Морин. Я просто хотела бы отметить, что у нас 

есть некоторые пункты для дискуссии. Спасибо.  

 

 



ALAC Monthly Teleconference - 31 March 2015                                                                 RU 

 

Page 13 of 38 

   

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ФАТИМА КАБРОНЕЙРО: 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

Спасибо, Морин. У других председателей комментариев нет. Итак, 

Фатима.  

 

 

Итак, говорит Фатима Кабронейро. Я не являюсь председателем или 

секретарем RALO, однако я хотел бы поговорить о том, что мы сегодня 

обсуждаем. Нет необходимости напоминать, что частью обязательств 

председателей и секретарей является рассказ о том, что происходит. Я 

думаю, мы должны помнить об этом. Спасибо. 

 

 

Спасибо, Фатима, это хорошее замечание. Думаю, мы должны послать 

заметку или письмо руководству RALO о том, что мы ценим их участие 

в этих собраниях.  

 

Оливье, я вижу, что вы снова подняли руку. 

 

 

 

Спасибо, это Оливье Крепин-Леблон. Я не являюсь председателем, 

однако отмечу несколько вещей. У нас была телеконференция пару 

недель назад, и несколько пунктов были вынесены на повестку дня. 

Во-первых, это касалось группы GAC GNSO. Она была создана для того, 

чтобы сделать GAC более эффективным и вовлеченным в работу 

GNSO. Эта группа была создана как бы на пробный период, и это 

заявление было одобрено, и у нас уже есть рекомендации со стороны 

консультативной группы  GAC GNSO. Одна из вещей, которые они 
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отметили, заключается в том, что у нас уже прошло несколько 

обсуждений по отчетности ICANN и передаче функций IANA. Одной из 

основных тем была темы графика или сроков работы. Была проведена 

встреча совета GNSO, и другой пункт, который был отмечен, связан с 

тем, что обзор GNSO движется вперед, и у нас очень много вопросов 

со стороны различных заинтересованных сторон. У нас есть 

независимый консультант, который ведет обзор GNSO, однако есть 

небольшая задержка. Не проводятся интервью, как с сотрудниками, 

так и с членами сообщества, но я думаю, что многие уже были 

проинтервьюированы. Итак, комментарии приветствуются, и они 

должны быть направлены напрямую человеку, который за это 

отвечает. Это Дженнифер Лу. Ссылку на этот отчет вы видите в Adobe 

Connect. У нас также со стороны ALAC есть рекомендации по 

аукционам GTLD. У нас возникли некоторые вопросы в этой связи. 

Была собрана очень значительная сумма путем этих аукционов, и 

теперь у GNSO много вопросов касательно того, будет ли у нас 

создана команда для создания устава рабочей группы, которая будет 

заниматься вопросами аукционов GTLD. Это будет сквозная группа. Я 

не уверен, связались ли с Аланом Гринбергом по этому поводу, но мы 

ожидаем, что с нами свяжутся, и мы отправим кого-то в 

редакционную команду, которая будет работать над уставом. У нас 

есть большое количество сквозных рабочих групп. Это очень активная 

работа, однако, было бы хорошо начать и этот процесс, проведя 

необходимую подготовительную работу.  Более подробная 

информация представлена по этой ссылке.  
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

СЕБАСТЬЯН БАШОЛЛЕ: 

 

 

 

ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Я бы хотел дальше продолжить работу по повестке дня. Я вижу, что 

Себастьян тоже поднял руку.  

 

Себастьян? 

 

 

Спасибо, говорит Себастьян Башолле. У меня вопрос, почему рабочая 

группа по аукционам?  

 

 

Я не знаю. Это говорит Оливье. Хорошее замечание, и мы можем его 

поставить на обсуждение. Я думаю, что общая тема процедуры 

аукционов гораздо более широкая.  

 

Я думаю, что деньги, полученные от аукциона, были выделены в 

отдельную строку, и мы ждем разрешения. Я помню, что бюджет на 

2016 год включает в себя средства, полученные от аукционов, но это 

уже совсем другая тема.  

 

Я бы не хотел бы вдаваться в подробности по этой теме, но мы можем 

обсудить это позже в ходе рассылки.  

 

Есть результаты рабочей группы GAC GNSO. По этой теме прошла 

конференция, и я услышал негативную реакцию, которую я не слышал 

уже давно, и я был рад, что это была группа, устав которой был создан 

с помощью GAAC. Если кому-либо интересна работа GNSL, и они бы 

хотели узнать об этом подробнее, это можно решить. Собрание GNSL 
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ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

также можно слушать вживую онлайн. Это даст вам представление о 

том, над чем работает GNSL.  

 

Итак, Оливье, последний комментарий. У нас уже мало времени.  

 

 

Говорит Оливье Крепин-Леблон. Я хотел сказать, что мы не должны 

смешивать темы заявок с темой средств от аукционов, так как 

средства аукционов пока не разрешены. Что касается заявок 

кандидатов, которые не были подтверждены, это полностью другая 

тема. Это может привести к разногласиям.  

 

 

Говорит Алан. Был установлен тариф для заявок, и это процесс 

затянулся. В теории это должно было быть выплачено.  

 

Итак, следующий пункт на повестке дня – это CWG по управлению 

интернетом. Эта вначале была группа ALAC. У них был свой устав, и 

большинство органов одобрили этот устав. Мы включили этот вопрос 

на рассмотрение сегодня, так как члены CWG  и CCWG по IANA и по 

подотчетности отличаются от того, какими они были на момент 

создания устава рабочей группы CCWG. Никому не хочется вернуться и 

вновь переписывать устав, и если они не возражают протии 

настоящего определения участия. Что касается определения устава и 

отказа, будет рассматриваться ALAC, это будет включено в повестку 

дня. Вчера я отправил письмо по данной теме.  
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ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Спасибо, Алан. Говорит Оливье Крепин-Леблон. Спасибо за резюме. 

Немного истории. Это была совместная группа ALAC и NCSG. Мы 

создали устав этой группы во время встречи в Буэнос-Айресе в 2013 

году. Цель группы заключалась в том, чтобы начать готовиться к 

собранию NetMundial в марте 2014 года. Это превратилось в сквозную 

рабочую группу сообщества, однако у нас было огромное количество 

членов из различных групп интересов GNSO. Был создан устав, и в 

дополнение к ccNSO и gNSO этот устав был утвержден. Мы по какой-то 

причине этого не сделали.  

 

Относительно критериев членства устав отличался от устава рабочих 

групп по передаче функций IAN и подотчетности. У них гораздо более 

свободные критерии по членству и наблюдателям. У них указано, что 

только члены имеют право голоса, а участники не имеют права голоса. 

В результате было сделано заявление в NetMundial. Я, конечно,  мог 

бы пригласить всех, кто заинтересован в управлении интернетом, 

присоединиться к этим группам, так как нам необходимо более 

широкое членство.  

 

Темы, которые мы обсуждали и будем обсуждать, касаются 

проведения Мирового саммита по информационному обществу. Это 

также и другие темы, связанные с MSI и другими организациями, 

которые занимаются управлением Интернетом. Надеюсь, что ALAC 

сможет оказать свою поддержку.  

 

Алан является одним из сопредседателей или даже сомодераторов.  
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Это Джордан Капа из ccNSO. Хотя Патрик Aлмстрон также является 

сопредседателем, официального председателя у нас пока нет.  

 

 

Спасибо, Оливье, говорит Алан. Следующий пункт повестки дня 

касается подотчетности и передачи функций IANA. Поставьте, 

пожалуйста, презентацию по подотчетности на экран.  

 

Итак, поставьте, пожалуйста, презентацию.  Как всем нам известно, 

мы проводили совещания в Стамбуле. Два дня было уделено 

подотчетности, а два других дня – вопросу передачи функций IANA. 

Оба совещания были успешными, хотя еще предстоит немало работы. 

То, чего мы достигли, просто превысило все ожидания. Тема 

подотчетности была практически полностью рассмотрена. Это вещи, 

которые должны быть сделаны до того, как пройдет передача 

функций  IANA.  

 

Я очень быстро по ним пройдусь, после чего передам слово другим 

людям, которые сделают свои комментарии. Надеюсь, что будут 

какие-то комментарии. Очень много документации связано с этой 

темой, и мы не будем вдаваться в подробности. Существует 5 

основных компонентов этого предложения, и по ним будут 

представлены общественные комментарии.  

 

Первая часть – это обзор ключевых ценностей и обязательств ICANN. 

На самом деле, это должно всегда быть. Это требует больших 

подробностей, которые мы рассмотрим до публикации отчета, чтобы 
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убедиться в том, что все могут это посмотреть.  

 

Следующая часть – это концепция золотого устава. На прошлой 

неделе были предложены некоторые поправки в устав касательно 

следования рекомендациям GAC, что вызвало большое число 

негативных комментариев. Поэтому поправки в устав были изъяты.  

 

Первая часть – это то, что определенная часть устава требует наличия 

очень сложной процедуры для изменения.  

 

Второй пункт – это улучшенная возможность рассмотрения решений 

касательно не только реализации политики, но и вопроса власти со 

стороны сообщества.  

 

Кто-то хочет добавить что-то? 

 

Сообщество сможет усомниться в бюджете и поставить его под 

сомнение. Если сообщество имеет какие-то сомнения по этому 

поводу, бюджет не будет одобрен.  

 

Следующий пункт – это возможность поставить под сомнение устав. У 

нас есть процедура внесения поправок в устав. И последнее – это 

возможность со стороны сообщества уволить всех членов правления. 

Это право может использоваться для улучшения поведения. После 

проведения большого числа консультаций с сообществом были 

внесены некоторые изменения, однако в правилах не указано, что эти 

консультации необходимо провести. Например, следующий бюджет 



ALAC Monthly Teleconference - 31 March 2015                                                                 RU 

 

Page 20 of 38 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

может быть принят без консультаций с сообществом, поэтому нужно 

убедиться в наличии эффективных консультаций.  

 

Итак, подтверждение обязательств – это документ, который является 

основой наших отношений. Он может быть пересмотрен. 

Подтверждение обязательств может быть отменено сообществом, и 

мы должны провести проверки, которые являются обязательными 

сейчас.  

 

Итак, следующий слайд. Спасибо. Другой темой, над которой работает 

группа по подотчетности – это юрисдикция. Это слово означает разное 

для разных людей. Юрисдикция - это основа для контрактов. Это та 

сфера, где ICANN утверждает законы.  Тема очень сложная, так как 

США хотят, чтобы это осталось в их юрисдикции. Есть также те, кто 

хочет, чтобы это было изменено. У нас возникает очень много 

вопросов по данной теме.  

 

Следующая тема – это определение сообщества. Некоторые 

организации обладают меньшим количеством прав по сравнению с 

другими. Есть соглашение о том, чтобы дать GAC и ALAC  право голоса 

наряду с GNSO и ccNSO.  Не совсем пока понятно, как мы все это 

будем внедрять в жизнь, и CCWG связалась с юристами, которые 

работают в качестве консультантов.  

 

Перейдем к следующему слайду. Будет также выделено время для 

общественных комментариев, и эти процессы будут обсуждены очень 

подробно. Мы ждем проведения юридических консультаций. Шерол 
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ШЕРОЛ ЛАНГДОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ШЕРОЛ ЛАНГДОН: 

 

выполняет большое количество работы. Проводятся стрессовые тесты. 

Последнее направление работы – это передача функций.  

 

Итак, я надеюсь, у вас есть вопросы или комментарии, так как 

презентация закончена. Если кто-то из CCWG  хочет сделать какие-то 

дополнения, пожалуйста.  

 

 

Спасибо, говорит Шерол Лангдон. Я просто хотела бы добавить 

некоторые вещи к вашей презентации. Мы получили юридические 

рекомендации относительно документов от юридической фирмы, 

которая нас консультировала в CCWG. 

 

Очень плохой звук. 

 

Это дало мне возможность посмотреть стенограмму собрания, чтобы 

убедиться в том, что я ничего не пропустил. Однако следует убедиться 

также и в том, что ALAC следит за выполнением процедур.  

Я думаю, что мы сможем участвовать в телеконференциях по этим 

юридическим вопросам, если у нас будут участники. 

 

Спасибо, Шерол. Я не участвовал в этой телеконференции. Вы могли 

нам сказать, о чем в ней шла речь?  

 

 

Конечно, я прочитаю документы.  Говорит Шерол. Я участвовала в 

декабрьской телеконференции, и проблема, которая обсуждалась, это 
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СЕБАСТЬЯН БАШОЛЕ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

ЭДУАРДО ДИАЗ: 

 

 

 

то, каким образом структурирована работа.  Это также касалось 

вопросов членства. Это была очень сложная телеконференция.  

 

Себастьян, вы хотели что-то добавить? 

 

 

Спасибо большое. Говорит Себастьян. Я согласен с Шерол, что работа 

с CCWG оказалась весьма сложной. Меня также беспокоит то, что 

работа у юристов очень сложная. Человек, который отвечает за 

данный процесс, сегодня не участвует в телеконференции, однако мы 

можем положиться на его опыт. Когда вы говорите о рекомендациях, 

я думаю, что речь идет не только о юридических рекомендациях. У 

нас возникает вопрос относительно того, что мы сделали, а также 

того, как нам уложиться в законодательные рамки. Если мы найдем 

время для того, чтобы в рабочей группе провести эти обсуждения, это 

было бы очень полезно.  

 

 

Спасибо, Себастьян.   Вы все затрагиваете интересные темы. Это 

касается прозрачности и открытости, и мы должны работать над этим, 

и слушать отрицательные комментарии также очень полезно.  

 

 

Спасибо, говорит Эдуардо. Проведение юридических консультаций 

очень важно, и это помогает нам в плане предложений. 

 

Очень плохой звук.  
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

ЭДУАРДО ДИАЗ: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

СЕБАСТЬЯН БАШОЛЕ: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

Мы пока не говорим о CWG. Я дам вам знать об этом позже.  

 

 

Прошу прощения, речь пока идет о CСWG.  

 

 

Себастьян, вы хотите что-то сказать? 

 

 

Я просто хотел выступить по этому поводу.  

 

 

Хорошо, давайте сделаем это сейчас. Оливье, речь идет о СWG или 

CСWG? 

 

 

СWG 

 

 

Оливье, тогда выступайте, а потом мы перейдем к вопросу 

Себастьяна. 

 

 

Говорит Оливье Крепин-Леблон. Просто хотел сказать, что работа с 

СWG была более интересной по сравнению с CСWG. Я слежу за 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

СЕБАСТЬЯН БАШОЛЕ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

дискуссией на дистанции, однако прогресс СWG просто поразителен. 

Я знаю, что у нас есть два направления. Первое из них займет 

большое количество времени, однако они успели, и я очень уверенно 

себя чувствую, так как первое рабочее направление будет готово 

вовремя. Я надеюсь, что второе рабочее направление сможет 

использовать их результаты.  

 

 

Спасибо, Оливье. Я сказал, что эта работа была более интересной, 

однако у нас разное представление об интересных вещах.  

 

Себастьян, что вы хотели сказать? 

 

 

Прежде, чем я сделаю свои замечания, я хочу сказать о том, что 

период публичных комментариев начнется 21 апреля и будет 

продолжаться в течение 30 дней. До того, как мы встретимся в Буэнос-

Айресе 15 июня, мы бы хотели также провести личные консультации. 

Сотрудники решили не спонсировать собрания, которые пройдут до 

начала конференции ICANN, и сейчас мы рассматриваем возможность 

прилететь в Буэнос-Айрес до начала конференции, чтобы провести это 

совещание.   

 

 

Спасибо, Себастьян. Мы несколько раз пытались повлиять на ICANN в 

плане изменения политики по командировкам, но нам это не удалось 

осуществить.  
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СЕБАСТЬЯН БАШОЛЕ: 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Спасибо, Алан. Я думаю, вы сможет снова попытаться повлиять на 

ICANN.  

 

 

Уже очень поздно. Я думаю, что CWG является очень интересной 

темой для обсуждения. После Сингапура было принято решение 

сконцентрироваться на отдельных пунктах. Была создана команда по 

дизайну. У нас уже есть целый ряд таких команд.  

 

Они начали работать над расстановкой приоритетов. Какие-то пункты 

требуют нашего участия прямо сейчас, а какие-то из них мы можем 

отложить. В настоящее время работа идет очень гладко. Некоторые из 

них только начинают свою деятельность, тогда как другие должны 

будут представить результаты своей работы уже к 10 апреля. 

Некоторые люди сомневаются в концепции дизайнерских команд, 

однако они оказались очень успешными. Я не буду вдаваться в 

детали.  Я просто хотел дать вам общую информацию об этих 

командах. Одна команда по дизайну должна быть внешней.  

 

Должен ли существовать внешний процесс делегирования ссTLD? 

Здесь также работает группа, которая занимается тем, что делает 

IANA. У нас также есть дизайнерская группа по авторизации. Должны 

ли мы что-то делать в связи с тем, что NTIA больше не сущестует? 

 

И так далее. Предстоит много работы. И если есть кто-то, кто работает 
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в CWG, но пока не задействован в рабочих группах, подумайте об 

этом.  

 

Я вижу, что у нас больше нет слайдов по CСWG.  

 

Как сказала Шерол, юридические консультации со стороны CСWG по 

подотчетности только начались. Юридическая команда по CWG уже 

работает несколько недель. Я знаю, что документы людей, которые 

работают в этих группах, очень впечатляют. У нас есть люди из 

Конгресса США, Торговой палаты. У нас собралась очень мощная 

команда, и у нас также есть понимание того, над чем работает ICANN. 

Они хорошо понимают свою работу, и они сказали нам, что помогут 

нам достичь то, что мы хотим. Вы хотите услышать от них не просто 

указания относительно того, что вам делать. Вы хотите услышать от 

них варианты ваших действий.  К настоящему времени эта команда 

показала себя в работе. Они очень хорошо и эффективно работают. У 

нас много общего между CСWG и CWG, поэтому было бы очень 

интересно посмотреть на ответы от двух этих групп.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  

 

Хорошо, мы начали наше собрание с обсуждения того, что у нас есть 7 

различных способов передачи функций. Первый был представлен в 

декабре. Это контрактный вариант. Второй способ заключается в 

использовании трастового фонда. То есть можно использовать какое-

то учреждение, которое возложило бы на себя роль принятия 

решений относительно того, что делать дальше. Другой вариант - это 
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ЭДУАРДО ДИАЗ: 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

внутреннее решение. То есть мы не хотим создавать сложные 

внешние структуры, так как мы можем разрешить это внутри. Также 

были представлены некоторые модели, которые больше походили на 

внутренние модели, где IANA является частью ICANN, IETF и RIR.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  

 

В результате обсуждений внутри группы три варианта были удалены. 

Один из них касался создания траста. Однако трастовые фонды не 

являются юридическими лицами в некоторых юрисдикциях, что 

поставило бы нас в очень неловкое положение. Поэтому это и было 

удалено из списка вариантов. Затем был также удален вариант, 

предусматривающий создание отдельного лица. Не было никакой 

заинтересованности в том, чтобы создавать внешнюю сложную 

структуру.  

 

Эдуардо.  

 

 

Этот вариант был удален, так как он не вызвал заинтересованности в 

силу своей сложности.  

 

 

Следующий слайд, пожалуйста. Спасибо, говорит Алан. Итак, в 

основной части было достигнуто соглашение по поводу контракта. 

Большая часть CWG склонялась ко внутреннему решению, а создание 

контрактной компании не нашло поддержки. Где-то ко второму дню 
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собрания был достигнут консенсус в плане того, что нам не нужно 

прилагать много усилий для создания контрактной компании, поэтому 

мы не работаем сейчас в данном направлении. В списке осталось 

несколько вариантов внутреннего решения. Одним из них является 

гибридный вариант. В Сингапуре было много критики  в наш адрес по 

поводу того, что нами было предложено большое количество 

моделей, и мы не смогли получить нужные результаты. Поэтому мы 

решаем, быть ли нам просто подотчетной либо дочерней 

организацией внутри ICANN. Однако мы выяснили, что 

некоммерческие организации не могут иметь дочерние 

некоммерческие структуры. Однако статус связанной компании может 

поставить IANA в сложное положение в случае банкротства ICANN.  

 

Итак, мы приняли внутреннее решение, над которым необходимо 

поработать. Собрание в конце недели мы отменили, так как нам еще 

нужно получить юридические консультации.  

 

Есть ли еще слайды? 

 

Кто-то хочет сказать что-нибудь? 

 

Я передаю слово Эдуардо и другим участникам, которым есть, что 

сказать. Никто не ожидал таких хороших результатов этого собрания. 

Мы думали, что у нас будет гораздо больше разногласий. Сейчас у нас 

уже есть некоторые результаты. Эдуардо, пожалуйста. 
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ЭДУАРДО ДИАЗ: 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

ОЛИВЬЕ КРЕПИН-

ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Спасибо, Алан. Я не был на этом собрании. Нам нужно было получить 

какие-либо конкретные результаты, что позволило бы нам 

представить конкретное решение на общественное обсуждение до 

конца апреля. Я участвовал в юридических консультациях и получил 

ответы на многие вопросы. Это собрание было очень полезным.  

 

 

Спасибо, Эдуардо. Да, мы все надеялись получить какие-то 

результаты, однако мы не знали, как это может произойти.  

 

Оливье.  

 

 

Спасибо, Алан. Говорит Оливье Крепин-Леблон. Я полностью согласен 

с Эдуардо, и в дополнение к этому хочу отметить наличие некоторой 

критики со стороны рабочих групп и того, что они пропустили 

некоторые вещи. Мы встречаемся лично для того, чтобы обсудить 

структуру. В то же время у нас есть возможность работать 

параллельно, и в результате я считаю, что предложение со стороны 

сообщества имен будет более полным, нежели предложение 

региональных регистратур протоколов IETF. Во время встречи я 

предположил, что номера и протоколы могут подготовить 

предложение на 10-15 страниц, а предложение сообщества имен 

может занять целых 100 страниц.  

 

У нас также есть несколько отчетов со стороны рабочей группы. У нас 

есть краткое резюме основных пунктов, которые были обсуждены, и 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

СЕБАСТЬЯН БОШОЛЕ: 

 

 

 

 

 

этот отчет будет более понятным для тех, кто не относится к 

сообществу имен. Иногда эти темы могут быть очень сложными, 

поэтому мы имеем несколько отчетов, которые написаны этой 

группой. Юридические консультации были очень полезны для этой 

группы. У нас есть темы, которые являются очень сложными, и нам 

нужно будет сделать их более доступными для понимания со стороны 

неспециалистов. Это предложение затем будет передано в NTIA и 

Конгресс  США. В настоящее время мы также оцениваем степень 

политического влияния, поэтому я рад, что у нас была поддержка со 

стороны сообщества, которое помогает нам в нашей работе.  

 

Спасибо, это был Оливье.  

 

 

Спасибо, Оливье. Как я сказал ранее, несколько людей в этой команде 

имеют опыт взаимодействия с Конгрессом и Торговой палатой, и они 

помогли с редактированием.  

 

Себастьян, вы хотите выступить?  

 

 

Это Себастьян. Я хотел выступить, но вы ответили мне в чате. Очень 

важно, что группы могут быть вовлечены в качестве заинтересованных 

сторон в наши дискуссии. Я надеюсь, что таким образом мы сможем 

придти к положительным результатам.  
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

ШЕРОЛ ЛАНГДОН: 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

ШЕРОЛ ЛАНГДОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Да, конечно, у нас многие люди обладают большим опытом и 

знаниями. В CCWG и в CWG у нас есть несколько лоббистов, которые 

высказывают свое мнению по поводу нашей работы.  

 

Да, Шерол.  

 

 

Я данный момент участвую одновременно в двух конференциях, так 

что прошу меня простить, если я что-то перепутаю. Вы бы могли 

вернуться к предыдущему документу?  

 

 

Он на экране.  

 

 

Я обеспокоена тем, что люди не знают, над чем они работают. У нас 

очень интенсивная работа проходит в небольших командах, и мы 

хотим получить хорошие результаты. Я хотела бы, чтобы участники 

посмотрели на состав и на темы, над которыми работают эти рабочие 

группы. Если вас интересует какая-то из тем, поймите, что эти группы 

лишь недавно начали свою работу.  Все эти группы должны закончить 

свою работу к 5-6 апреля, поэтому мы говорим о том, что этот проект 

краткосрочный.  Поэтому если вы можете найти время, чтобы 

взаимодействовать в какой-либо из групп, пожалуйста, так и сделайте. 

У нас возник большой ажиотаж вокруг темы конфликта интересов. Эта 

работа не похожа на ту работу, которой вы занимались в рабочих 
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группах. Это краткосрочная тема.  

 

 

Спасибо, Шерол. Есть ли у кого-то комментарии по этой теме? 

Поднимайте руку, если вы хотите выступить. Я ничего не вижу.  

 

Тогда мы перейдем к следующему пункту. У нас нет здесь слайда. Это 

пункт номер 10. Это выборы и назначения ALAC/RALO.  Есть документ 

и веб-страница, ссылка на которую появилась на экране. График, 

который вы видите, является немного устаревшим, так как он был 

изменен. Эта работа ведется в данный момент.  Единственный 

крайний срок, который уже установлен, это срок для членов AFRALO, 

APRALO, LACRALO, которые хотят участвовать в конференции в Буэнос-

Айресе. Они должны сказать нам, кого они хотят туда отправить. До 

встречи в Дублине пока имеется большое количество времени, 

однако мы должны все это уже начать делать. Мы имеем некоторые 

назначения со стороны RALO. Мы примем эти решения в ближайшие 

дни, и в самом начале апреля мы решим по поводу графика и 

назначений.  

 

NARALO попросил 30 дней, и это больше, чем у других регионов. Весь 

процесс начнется через неделю. Есть ли какие-то вопросы по этому 

пункту?  Документ на экране связан с пунктом повестки дня номер 10. 

итак, есть ли какие-либо комментарии или вопросы? Я вижу, что нет, 

поэтому мы перейдем к следующему пункту.  

 

Как вам известно, ALAC в Лос-Анджелесе внес рекомендацию по 
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поводу того, что все TDL, которые были отнесены в категорию один 

согласно GAC, должны быть заморожены. Так что никаких контрактов 

и никакого делегирования. Правление не отказало в этих 

рекомендациях. В результате в декабре представителями ALAC и 

нового комитета gTLD было созвано короткое заседание.  

 

Это была краткая телеконференция. Мы также поработали над этим в 

Сингапуре. Это собрание включало в себя тех же людей:  

представителей регистратур и представителей GAC. Задача его 

заключалась в том, чтобы обсудить движение вперед. Регистратуры 

не видели проблему и хотели продолжить процесс,  а ALAC и GAC 

имели некоторые сомнения по поводу некоторых TLD. Было принято 

решение, что комитет создаст список тех TLD, которые были под 

вопросом,  а также определит, какие обязательства по обществам 

интересов были выполнены со стороны регистратуры. Мы попросили 

ALAC и другие группы интересов просмотреть этот список и сказать, в 

чем они видят проблему. Крайний срок – сегодня. То, что вы сейчас 

увидите, это часть этих TLD, которые мы оценили вместе с Оливером и 

Эваном с целью выявления возможной проблемы.  

 

Я пытаюсь консолидировать наши точки зрения, поэтому если вы 

посмотрите вниз, вы увидите все колонки.  

 

У нас есть цветовой код. Это красный, зеленый и оранжевый цвета. 

Например, если вы посмотрите на первый, вы увидите, что это 

наименование юриста.  Мы не хотим, чтобы в этом TLD были те, кто не 

является на самом деле юристами.  
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Регистратура сказала, что она будет просить у людей 

подтверждающие документы. Итак, у нас также есть адвокат. Это 

британское название юриста. Регистратура будет наблюдать за этим 

процессом, и если будет выявлено какое-либо нарушение, они 

предпримут конкретные действия.  Если вы перейдете к следующему 

пункту, вы увидите пункт пять. Здесь неясно, к кому вам следует 

обратиться, если вы захотите получить подтверждение.  

 

Пункт шесть – это Бинго. Это общий термин.  В некоторых 

юрисдикциях это регулируется, в других – нет.  Следующая строка – 

это казино, которое является регулируемым сектором во многих 

юрисдикциях. Это открытый домен, не имеющий каких-либо 

ограничений.  

 

Если вы опуститесь ниже, вы увидите номер 9. Это СРА, что означает 

сертифицированный бухгалтер. Это термин, который используется в 

некоторых странах для определения бухгалтера.  Владельцем этого  

TLD является компания Doughnut, которая хочет, чтобы это был 

открытый TLD.  

 

У нас есть следующая строка, представляющая собой общественный 

TLD. Они будут принимать заявки только от тех бухгалтеров, которые 

зарегистрированы в США, так как эта аббревиатура используется 

именно в Америке.  

 

У нас есть также несколько других строк, на которые также есть 
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несколько претендентов. Некоторые из этих строк участвовали в 

аукционах.  

 

Пункт 10 –это кредитная карта. Самое большое количество фишинга 

относится к кредитным картам. Оливье провел некоторые 

исследования, и выяснил, что эти страницы подвергались большому 

количеству атак фишинга. Мы считаем, что эта строка требует 

большей степени регулирования. Я на этом завершу. Я думаю, что вы 

получили хорошее представление об этом. Это неполный список. До 

того, как завершится сегодняшний день, нам еще нужно будет 

провести работы. Если у вас есть какие-либо комментарии по этому 

вопросу, пожалуйста.  

 

Кто-нибудь участвует? Или все уснули? Оливье? 

 

 

Спасибо, Алан. Я вижу, что все еще переваривают полученную 

информацию.  Я близок к завершению отчета относительно 

злоупотреблений, которые могут иметь место в этих gTLD. Данные мы 

получаем от рабочей группы по антифишингу, а также со стороны 

компании Аркитела. Они проводят регулярное исследование 

касательно атак фишинга, и они публикуют свои отчеты. Я поделюсь 

этим документом с членами ALAC, которые хотят участвовать в этом 

процессе. Когда мы проводили собрания с различными людьми и 

представителями NGPC, нам сказали, что злоупотреблений в новых  

gTLD нет абсолютно. Это неправда. Были уже злоупотребления в gTLD, 

и это основано на исследованиях, которое было подтверждено. У нас 
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также был отчет о стоимости этих злоупотреблений.  

 

Существуют цифра 5.9 миллиардов долларов, которая обозначает 

размер убытков от фишинга.  Цифры были представлены различными 

группами потребителей.   

 

Во-вторых, это спам, представляющий собой огромную проблему. 

Если у вас есть дешевые доменные имена для продажи, появляется 

огромное количество спама, поэтому мы поделимся этой 

информацией с группой. То, что в gTLD есть нарушения – это 

реальность, с который мы сталкиваемся в данный момент. Спасибо.  

 

 

Спасибо, Оливье, говорит Алан. Мы также подвержены атакам 

фишинга, и это очень меня беспокоит. Это реальность, в которой мы 

живем. Если есть какая-то возможность избавиться от этого или хотя 

бы уменьшить количество фишинга, мы сделаем со своей стороны 

все, что в наших силах.  

 

 

Да, говорит Оливье. Я надеюсь, что вы понимаете, что фишинг, о 

котором мы говорим, это не рыбалка. Это гораздо более ужасная 

вещь. Это организованная преступность. Это когда преступники 

пытаются добыть личную информацию, включая номера кредитных 

карт. Они могут представляться сотрудниками вашего банка, требуя 

при этом, чтобы вы отправили им свой пароль. За несколько секунд 

они могут отправить миллионы электронных писем, и, конечно же, 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

кто-то попадается на этот крючок, так как иногда очень сложно 

понять, что это письмо пришло не из вашего банка.  

 

После 30 лет работы в Интернете меня почти поймали несколько раз 

на этот крючок. Если вы видите что- то странное в таком электронном 

письме,  на всякий случай позвоните в свой банк.  

 

 

Я думаю, что не только вы чуть не попались на этот крючок. Многие из 

нас почти кликнули на подобное сообщение. Если вы не знаете, что 

такое фишинг, посмотрите данную информацию в Гугл.  

 

Итак, последний пункт повестки дня. Я вижу, что никто больше не 

предложил других пунктов.   

 

 

Снова говорит Оливье. Хотел напомнить, что те, кто заинтересован в 

передаче функций IANA, также смотрят на то, что происходит в плане 

вопросов, связанных с именами. Завтра пройдет семинар по 

наращиванию потенциала с 13:00 до 14:30 UTC. Всю информацию вы 

сможете найти на странице, ссылку на которую я оставлю.  

 

 

Итак, спасибо большое, Оливье, говорит Алан. Есть ли еще какие-то 

комментарии? Я благодарю всех. Мы на минутку раньше закончили 

телеконференцию. Спасибо большое, всем до свидания.  
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